

EXPORTATIONS DU PÉTROLE CANADIEN, 1881-1890.

ANNÉE.	Quantité.	Valeur.
	Galls. imp.	\$
1881.....	501	99
1882.....	1,119	286
1883.....	1,328	710
1884.....	1,098,090	30,168
1885.....	337,967	10,562
1886.....	241,716	9,855
1887.....	473,559	13,831
1888.....	196,602	74,542
1889.....	235,855	10,777
1890.....	420,492	18,154

Consom-
mation de
l'huile en
Canada,
1882-1890.

486. Le tableau suivant donne la quantité d'huile domestique inspectée et la quantité importée depuis 1882, indiquant la quantité totale consommée en Canada depuis cette date. On verra qu'il y a eu une augmentation constante dans la consommation.

ANNÉES.	Huiles canadiennes.	Huiles américain- nes.	Total.
	Galls.	Galls.	Galls.
1882.....	6,169,353	3,026,186	9,195,539
1883.....	7,135,580	3,088,414	10,223,994
1884.....	7,836,949	3,148,920	10,985,869
1885.....	7,843,033	3,813,379	11,656,412
1886.....	8,341,203	3,803,724	12,144,927
1887.....	8,436,938	4,309,397	12,746,335
1888.....	9,769,265	4,493,924	14,263,189
1889.....	9,684,336	4,723,698	14,408,034
1890.....	9,236,621	5,075,650	14,312,271

Pétrole
aux Etats-
Unis.

487. On trouve du pétrole dans plusieurs autres pays du monde, mais principalement aux Etats-Unis, en Russie, en Epypte et à Burmah. On dit que des dépôts importants ont été récemment découverts au Pérou. Il fut d'abord découvert aux Etats-Unis, dans la Pensylvanie, en 1859, et la production totale de l'huile crue depuis cette date jusqu'à la fin de l'année 1889 s'est élevée à 408,009,412 barils, évalués à un nombre égal de piastres, les Etats de Pensylvanie et de New-York ayant sur cette quantité produit 368,283,514 barils. La production totale des Etats-Unis en 1890, était de 45,000,000 barils et nonobstant la compétition de la Russie, la production américaine a constamment été en augmentant, les exportations en 1888 ayant été de 456,427,221 gallons; en 1889, de 502,257,455 gallons; en 1890, de 523,295,090 gallons, et en 1891, de 571,119,805 gallons.